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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 08.07.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

In der Stadtratssitzung am 24.6.2015 wurde durch den Stadtrat die Fortführung des Sozialtickets 

beschlossen. 

Wir begrüßen, dass die Stadtverwaltung sofort am Donnerstag begonnen hat, die Modalitäten für 

die Umsetzung festzulegen. Dabei sind offensichtlich auch einige Änderungen beschlossen 

worden, die wir gern von Ihnen und nicht aus der Zeitung erfahren hätten. 

 

Ich möchte Sie deshalb fragen: 

 

1. Welche Änderungen ergeben sich aus dem neuen Verfahren für die antragstellenden 

Bedarfsgemeinschaften, gibt es für sie finanzielle Einbußen, welche Vorteile sieht die 

Neuregelung vor, ist eine Erstattung für die vor dem 1. Juli erworbenen Monatstickets 

vorgesehen?  

 

2. Welche organisatorischen Änderungen bedeutet das für die Stadtverwaltung Erfurt, 

warum haben Sie sich dafür entschieden und sehen Sie eine Möglichkeit den 

vorausgezahlten Zuschuss im gleichen Monat zu erstatten? 

  

3. Warum wurden die Fraktionen und die Fachausschüsse in die doch umfangreichen 

Änderungen nicht einbezogen?  

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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30.06.2015, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 
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